



**ACUERDOS CONSEJERÍA DE ASUNTOS SOCIALES E
IGUALDAD
FEBRERO 2016**

Legislatura 2015 - 2019



CONSEJERÍA DE ASUNTOS SOCIALES E IGUALDAD

PROPUESTA	ACUERDO	ACTIVIDADES DESARROLLADAS
<p><u>MDyC (23/02/16):</u></p> <p>Propuesta relativa a aprobar la reubicación de la UTS del Centro:</p> <p>Solicitamos al Pleno de la Asamblea que apruebe la reubicación de la UTS del Centro y la apertura de la de Benzú, cubriendo las necesidades de estas barriadas.</p>	<p>Aprobar la reubicación de la UTS del Centro y la apertura de la de Benzú, cubriendo las necesidades de estas barriadas.</p>	<p><i>La reubicación de la UTS Centro está incluida en la Planificación de la obra del Edificio destinado a la Oficina de accesibilidad en c/ González de la Vega. Su apertura esta condicionada a la finalización de dicha obra.</i></p>
<p><u>PSOE (23/02/16):</u></p> <p>Propuesta relativa a iniciar el expediente de ampliación de la Residencia de Mayores:</p> <p>Iniciar el expediente de ampliación de la Residencia de Mayores mediante la rehabilitación a tal efecto del edificio anejo, actualmente en desuso.</p>	<p>La Sra. Mohamed Tonsi propone la siguiente <u>TRANSACCIONAL:</u></p> <p><i>“Estudiar la viabilidad de ampliar las plazas residenciales para atender a las personas mayores mediante la rehabilitación del edificio anexo a la Residencia Ntra. Sra. de África o la construcción de un anexo en la Residencia de Santo Ángel de la Fundación Gerón” .</i></p> <p>Estudiar la viabilidad de ampliar las plazas residenciales para atender a las personas mayores mediante la rehabilitación del edificio anexo a la Residencia Ntra. Sra. de África o la construcción de un anexo en la Residencia de Santo Ángel de la Fundación Gerón</p>	<p><i>En la actualidad la Ciudad dispone de 131 plazas residenciales para Mayores. Repartidas en 3 Centros (Residencia Virgen de África, Cruz Blanca y Residencia Gerón).</i></p> <p><i>La obra de ampliación del edificio anexo a la Residencia Virgen de África está sujeta a la Recalificación del Edificio.</i></p>